射水市立太閤山小学校 学校だより



太閤山

令和6年度10月号

TEL 0766 – 56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

ときめき・きらめき・はばたく 太閤山っ子

10月15日発行

思いを一つに 自信をもって表現した「学習の発表会」

10月5日(土)に開催した「学習の発表会」には、たくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございました。子供たちは、合奏合唱、音読、劇、クイズ、身体表現等、多彩な表現方法で、学習したことを自信をもって発表していました。児童会で決めたスローガン「思いを一つに全力を出し切り、成長を届けられる楽しい学習の発表会にしよう!!」が達成された素晴らしい発表会となりました。

また、PTA 役員の皆様のお力添えにより、楽しいバザーも行われました。本当にありがとうございました。

それでは、当日の様子を子供たちの感想で振り返ります。



1年生【音読劇】おむすびころりん

- ・お父さん、お母さんに見てもらうのがうれしかったです。群読の セリフを大きな声が出せてよかったです。
- ・どきどきしましたした。お友達が上手でした。
- ・みんなで心を合わせて上手にできました。
- ・みんなで頑張れたから、素敵な学習の発表会になりました。



2年生【身体表現】太閤山っ子忍者 ~修行の巻~

- ・ 一番きれいにできたのは側転です。足をピンと伸ばして「やってみよう」を心の中で思ったら大成功しました。
- ・本番で緊張して、始めは「自信ない」って感じだったけど、ステージに上がってから「あれっ、緊張しない」ってなりました。しかも目当ての「ヤァー」がいつもより大きく言えました。

3年生【発表】太閤山のすてき博士になろう

- ・とても緊張して声が出ないと思ったけど、声がちゃんと出て安 心しました。みんなが頑張ったから自分も頑張れました。
- ・チーム3年生の思いが一つになりました。みんなで一生懸命練習して頑張ったから、成功したんだと思います。
- ダンスもみんなノリノリで楽しかったです。



4年生【発表】太閤山小学校 環境STEP UP ←

- ・台本や小道具をグループのみんなで作っている時、みんなで力を 合わせることができました。みんなで協力して一から作った劇は、 今までで一番楽しかったです。
- ・ステージのそでで出番を待っている時、セリフを忘れてしまった 子に教えてあげている友達がいて、いいなと思いました。





5年生 【合奏合唱】Harmony ~みんなの心を一つに~

- ・最初はバラバラで本番にそろうか不安だったけど、仲間と心を一つにして、楽しく合唱合奏することができました。1ヶ月間、楽器を練習してきて思ったことは、継続は大事だということです。
- ・みんなで協力したり頑張ったりすることが、こんなに楽しいとは 思いませんでした。大変なことも、みんなと頑張れば何でもでき るんだなと思いました。



6年生 【発表】夢と共に ~自分の輝く未来に向かって~

- ・家族に成長した姿を見てもらうために、出せる力を出し切り、大 きな声でゆっくりセリフをいうことができました。
- ・ステージのそででは、とても緊張したけど、講師の山口さんが教 えてくれたように緊張を楽しんで待つことができました。
- ・これからも何かする時は、たくさん努力して取り組みたいです。 この経験を生かし、自分の夢に向かって一生懸命頑張ります。



【食品バザー】



【バザーを利用しての昼食タイム】



【人気のふれあい市】

アクションプラン(行動目標)達成を目指して、知・徳・体 バランスよく

知:ときめき部会 ― よい学習の習慣づくり ―

毎週月曜日に各学級で「よい学習の習慣づくり」から今週取り組む項目を選び、毎日帰りの会でその項目が達成できたか手を挙げて確認しています。1週間80%以上達成できた学級には青花がもらえます。学級みんなで取り組むことで、みんなで学習することが楽しくなっています。



徳:きらめき部会 — あいさつオールスターズ —

2学期の挨拶運動(毎月1・15日)では、「あいさつオールスターズ」に取り組んでいます。「自分から挨拶」ができたら、児童玄関前のスター☆にシールを貼ります。自分から挨拶することを通して、スター☆のようにキラキラきらめく太閤山小を目指しています。



体:はばたき部会 ― 縦割りなかよし運動 ―

2学期も月に1回ロング昼休みに、縦割りなかよし運動を行っています。10月は線ジャンケンでした。2チームに分かれて両端から線に向かってケンケンをし、ぶつかったところでジャンケンをしました。 異学年の友達と応援し合って楽しい時間を過ごしました。

